

CRUZADA SOLIDARIA

Deportistas invitan a unirse a desafío "24 horas en pista por la Teletón"

El evento se llevará a cabo en la pista atlética del estadio Diaguita y consiste en completar el desafío de correr desde el viernes 8 de noviembre a las 21 horas y terminar el sábado 9 a la misma hora.



Con el objetivo de unirse a las diversas campañas solidarias que van en directo apoyo a los programas de rehabilitación que imparte el Instituto Teletón, un grupo de corredores ovallinos se ha propuesto la meta de recaudar fondo bajo la modalidad de 24 horas corriendo, un desafío que busca poner al límite a todos aquellos que les gusta correr y/o que se han propuesto comenzar con este deporte.

Según explica la ultra maratonista ovallina, María José González, la idea nace tras una corrida con un grupo de amigos que buscan potenciar el deporte en Ovalle y que vieron esta, como una oportunidad de instaurar una nueva tradición que aporte tanto

a quienes son parte de la Teletón, como a quienes buscan llevar una vida más sana por medio del deporte.

"Tenemos un estadio súper moderno y sabemos que somos muchas las personas que nos gusta correr y que también hay muchísimas más que tienen ganas y que no se atreven, así que vemos esto como una gran oportunidad de aportar tanto a las familias que van a la Teletón y al fomento del deporte en la ciudad", afirmó.

PERO, ¿EN QUÉ CONSISTE ESTE DESAFÍO?

"24 horas en pista por la Teletón" consiste sencillamente en correr, ya sean 3, 6, 9, 12 o 24 horas en la pista del estadio Diaguita de Ovalle, pero también, en que sea una actividad deportiva familiar y que cada participante esté en la pista el tiempo que pueda. "Las únicas condiciones para participar son presentar un comprobante de aporte a la Teletón mínimo de \$10.000, tener una salud compatible y lógico, tener harta motivación", explicó María José.

"Esta es una actividad que nunca se ha hecho en nuestra ciudad, incluso, en pocas partes de Chile hay desafíos de 24 horas en pista, por eso invitamos



CEDIDA

Para esta Teletón, el estadio Diaguita de Ovalle, será el centro de una de las actividades más desafiantes de esta cruzada solidaria.

a todos a ser parte, ya sea corriendo o yendo al estadio a apoyar", agrega la corredora. "La Teletón es uno de los eventos más importantes de solidaridad en el país y con esta actividad queremos fomentar el espíritu de unidad, esfuerzo y compromiso con quienes más lo necesitan", agregó.

Cabe señalar que esta actividad, que comenzará el viernes 8 de no-

viembre a las 21 horas y finalizará el sábado 10, también a las 21 horas, cuenta con el apoyo y gestión de los encargados del estadio Diaguita y de empresas ovallinas que han querido ser parte de esta iniciativa.

Quienes deseen ser parte de la actividad, pueden completar el formulario de inscripción y/o escribir al correo mariajose.gonzalez83@gmail.com.